



UNIVERSIDAD DEL SURESTE
Facultad de Medicina Humana



CARRERA EN
LIC. EN MEDICINA HUMANA

MATERIA
Antropología

DOCENTE
Dra. Axel Guadalupe Ceballos Salas

Tanatología

Integrantes:

- **SANTIAGO REYES JUAN PABLO**

28 DE JUNIO DEL 2025

La partida de mi tío:

Mi tío tenía 44 años y falleció a causa de una infección el cual no fue tratada a tiempo y se agravó a una sepsis. Él era una persona que tomaba mucho en su juventud, aunque no se sabía, al momento de hacerle estudios se encontró que tenía cirrosis hepática avanzada, el cual dificultó más la situación.

Punto médico:

Como estudiante de medicina, puedo decir que tanto la persona como su cuerpo estaban pasando un momento difícil, ya que la sepsis iba avanzando cada día más y con ella las fallas multiorgánicas, hasta el punto que le costaba respirar debido a que la complicación se llevara a una neumonía, la persona no podía depender de sí misma ya que junto con la neumonía tenía problemas digestivos y renales, su sistema cada vez se suprimía más.

Cuando empezaron más las complicaciones, cayó en un infarto agudo al miocardio, este por dos ocasiones, el cual en el 2do término infarto falleció.

Esta complicación es difícil de ser tratada, ya que la infección avanza muy rápido a través del flujo sanguíneo, infectando a cada rincón del cuerpo. Como médico la pérdida se tiene que comprender porque se sabía que solo un milagro lo podía salvar.

Punto familiar:

Su muerte fue complicada, porque uno no logra entender en que momento se complicaron las cosas, en el momento te caen todos los arrepentimientos, todas las culpas al no estar pendiente y no poder haber prevenido a esa complicación.

En el momento uno es egoísta porque no quieres que esa persona se vaya, tanto que uno se hace la pregunta de ¿por qué le pasa una persona que no le ha hecho nada a nadie y no a esas personas que se dedican a hacer el mal?, pero en fin, lo difícil es aceptar que ya no estará más pero pues eso es algo que se tiene que aprender conforme pasa el tiempo.

